

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA—AVISOS Y NOTICIAS

1895

Viernes 14 de Junio

PRECIOS DE ABONO

	PTAS.	CS.
España	1	25
Extranjero (Unión Postal)	2	25
Ultramar	2	50

Número suelto 5 céts.
Id. atrasado 10 id.

TELEGRAMAS

de nuestro servicio particular

Sanción de la Reina.—Estado del general Primo de Rivera.

Madrid 12 á las 8'10 n.

La Reina sancionó todas las leyes votadas, incluso el crédito extraordinario de Cuba.

El general Primo de Rivera sigue en la misma ligera agravación, con amagos de congestión y algo de disnea.

El estado de Reverte

Madrid 12 á las 8'15 n.

El diestro Reverte ha entrado en un periodo de franca reacción.

A las siete de la tarde los médicos le han practicado un reconocimiento, resultando no tener ninguna lesión en el vientre.

Se confía en un próximo restablecimiento. Las listas se llenan de firmas y, como de costumbre en casos semejantes, no falta la del señor Romero Robledo y de algunos otros políticos.

Llama la atención una cuarteta firmada por Curros, que dice:—«Deseo tu curación—convencido plenamente—de que eres todo un valiente—modelo de corazón.»

Rumores falsos

Madrid 12 á las 8'30 n.

En los círculos políticos corren rumores de que ha dimitido el señor Martínez Campos del mando superior de la isla de Cuba por circunstancias especiales.

Esta noticia me ha sido desmentida terminantemente en el Ministerio de Ultramar, manifestándome además que el general ha salido de Cuba para Nuevitas.

Tres noticias

Madrid 12 á las 9 n.

Un telegrama particular recibido de Cuba da cuenta de haber sido batida el día cinco del actual por nuestras fuerzas una partida de insurrectos que campaba por los alrededores de Sábana.

Se ha reproducido en Bilbao el temporal habiéndose desbordado otra vez algunos rios y quedando interrumpidos varios trenes.

Reina completa tranquilidad en Yecla. La benemérita continúa reconcentrada en dicha población.

De Cuba.—Partida rechazada

Madrid 13 á las 12'15 m.

Un telegrama oficial de Cuba dice que la partida compuesta de cincuenta hombres que manda el cabecilla Comparioni, trató de entrar en Morón y en Puerto-Príncipe, siendo rechazados sin que sufriéramos baja alguna.

La salud de Ruiz Zorrilla

Madrid 13 á las 12'30 m.

Dicen de Burgos que continúa de gravedad del señor Ruiz Zorrilla.

Caso de que se repitiera el ataque que ha sufrido, se teme un desenlace fatal.

Las listas se han llenado con los nombres de lo mas granado de la población.

Muerte del señor Ruiz Zorrilla

Madrid 13 á las 9 m.

Dicen de Burgos que el señor Ruiz Zorrilla se ha agravado considerablemente durante la noche.

A las cuatro de la madrugada recibió la extremaunción y á las seis falleció.

Su muerte ha sido sentidísima.

Una verbena.—Para el soldado

Madrid 13 á las 9'10 m.

La verbena celebrada en el barrio de San Antonio de la Florida, se ha visto concurridísima, hasta el amanecer, sin que ocurriera incidente alguno.

Esta noche se repetirá.

La prensa insiste, con motivo de la guerra de Cuba, en abogar por que se abran las puertas del ascenso á los soldados.

La opinión extranjera

Madrid 13 á las 9'15 m.

La prensa extranjera, sigue manifestando sus simpatías hacia España acerca de la cuestión de Cuba y elogia la actitud del Gobierno de Washington encaminada á impedir desembarcos de insurrectos.

Los principales periódicos creen que España conservará á Cuba cueste lo que cueste.

Noticias varias

Madrid 13 á las 10 m.

Se han publicado las cuentas de gastos é ingresos de la *kermesse* celebrada á beneficio de los naufragos del *Reina Regente*, habiendo resultado un beneficio líquido de 60.709 pesetas.

Ha terminado el incendio que se había declarado en las minas de Silesia habiendo perecido 26 obreros.

Los 474 restantes lograron salvarse.

El santo del día

Madrid 13 á las 10'15 m.

El señor Cánovas es en extremo felicitado con motivo de ser el día de su santo, recibiendo millares de cartas y telegramas.

Con este motivo se ha aplazado para el domingo el Consejo de Ministros que debía celebrarse, el cual se dedicará especialmente á los asuntos de Cuba.

Ruiz Zorrilla ha muerto

Madrid 13 á las 11'40 m.

A las siete de esta mañana ha fallecido en Burgos Don Manuel Ruiz Zorrilla.

El general Primo de Rivera ha experimentado una gran mejoría.

El día es espléndido.

Reunión de los progresistas

Madrid 13 á las 3'15 t.

A las seis de esta tarde se reúne la Junta directiva de la izquierda progresista, que probablemente acordará ir á Burgos para asistir al entierro del señor Ruiz Zorrilla.

También saldrán esta tarde para dicho punto algunos diputados de la minoría republicana.

La muerte de Ruiz Zorrilla.—En Burgos

—Pormenores.—Últimos momentos.

Madrid 13 á las 3'50 t.

» » 3'55 »

» » 4'10 »

» » 4'45 »

» » 4'50 »

Empiezan á conocerse los detalles de la muerte del señor Ruiz Zorrilla.

Ayer pasó el día bien, creyendo los médicos que se había conjurado el peligro inmediato; y el enfermo hizo casi su vida ordinaria.

Por la noche jugó al dominó con algunos individuos de su familia, según costumbre.

Se recogió temprano y á las dos de la madrugada le acometió un nuevo y violentísimo ataque, perdiendo el conocimiento.

Esto le impidió confesarse, teniendo que administrársele la Extremaunción, falleciendo preso de horribles sufrimientos.

El cadáver del señor Ruiz Zorrilla será embalsamado y expuesto al público, preparándose al efecto la capilla ardiente.

Ha sido vestido de frac y su semblante revela serenidad, no habiendo quedado desfigurado.

Ayer mismo dijo al doctor Esquerdo, que no se apartaba de su lado:—No desconfío de usted, pero veo que esto se concluye...

Uno de sus sobrinos le llevó flores y al advertirlo, díjole el enfermo:—Esto huele á muerto. El hombre solo recibe flores cuando muere.

Ignórase todavía la fecha del entierro.

La familia recibe una multitud de telegramas de pésame.

El País ha publicado un extraordinario con la noticia de la muerte y el público arrebató los números á los vendedores.

La noticia, á pesar de que se esperaba, ha causado sensación y gran agitación entre los progresistas de la izquierda.

Dícese que éstos pedirán la inmediata reunión de la asamblea, obligarán al doctor Esquerdo á volver á la política y le proclamarán jefe del partido.

La derecha progresista mantendrá la jefatura del señor Muro.

Los republicanos de la izquierda exigirán que la asamblea cumpla los deseos del señor Ruiz Zorrilla, que aconsejaba la revolución acompañada de las reformas sociales.

Embalsamado.—Entierro.—Telegramas de pésame.

Madrid 13 á las 7'25 t.

El cadáver del señor Ruiz Zorrilla será embalsamado y el entierro se verificará el domingo próximo.

Llegará una comisión de cada uno de los partidos de la derecha é izquierda progresista.

Se han recibido una infinidad de telegramas de pésame.

Reunión.—Acuerdos

Madrid 13 á las 8'45 n.

La junta directiva de la derecha republicana presidida por el señor Muro ha acordado concurrir al entierro del señor Ruiz Zorrilla, comunicando oficialmente el fallecimiento de su ilustre jefe á los partidos federal, centralista y posibilista. Se han invitado á todos los republicanos á costear una corona.

De Tánger.—Salida de tropas

Madrid 13 á las 10'55 n.

Dicen de Tánger que el Emperador dirigirá el Ejército que marche á Mequinez y á Rabat.

Después irá á someter las tribus del occidente que se niegan á pagar los tributos.

Desistido del proyecto

Madrid 13 á las 10'55 n.

El señor Azcárraga ha desistido del proyecto de ampliación del contingente militar á 100.000 hombres en vista del presupuesto de gastos, pues solo se consigna un crédito para el mantenimiento de 80.000.

Encuentros con los insurrectos

Madrid 14 á las 2'45 m.

» » 3'50 m.

Un telegrama oficial de Cuba dice que la columna que manda el Teniente Coronel Rotger y dos compañías del batallón de Simancas, sostuvieron el día ocho un nutrido fuego con el enemigo sufriendo solamente una baja.

El coronel Copello con sus fuerzas sostuvo un largo tiroteo el día diez en Janey y San Rafael, causando al enemigo varias bajas.

El Teniente coronel Santander con las fuerzas del quinto batallón peninsular, mató á uno é hirió á tres insurrectos.

Continúa las revistas el General Martínez Campos.

Menchets

NOTICIAS

De las Islas:

Soller.—Pocas serán las diversiones y fiestas populares anunciadas en la isla que, tanto si se verifican en los contornos como á lo lejos, no salga de nuestro pueblo un contingente más que regular para ir á presenciarlas. En la celebrada el Domingo último en las posiciones de S. A. el Archiduque Luis Salvador puede decirse que acudió medio Sóller tantos fueron los carros atestados de gente que transitaban por

la hermosa y pintoresca carretera que une este pueblo con los de Deyá y Valldemosa ganosos los unos de presenciar la fiesta de la Santísima Trinidad y con el sólo objeto de pasar un día de asueto los otros. La parte religiosa con decir que estuvo á cargo del Maestro Torres la parte musical, del canónigo Sr. Compañy la oración sagrada y de oficiante nuestro paisano el Sr. Oliver Arcediano de la Santa Iglesia Catedral está dicho todo.

No faltaron los bailes al estilo del país unos á la sombra de las seculares encinas por medio de la gaita y del tamboril y otros sino más modernos, al menos más armoniosos, al son de las bien templadas guitarras y bandurrias, como tampoco faltó el sabroso plato de arroz y carne asada con que el dueño de aquellas fincas obsequia en tal día á la numerosa y abigarrada concurrencia.

—De regreso de la fiesta de Miramar el Domingo último mientras cierto pastorcillo, vecino de este pueblo, estaba divirtiéndose á los concurrentes de una taberna de Deyá denominada *Cas Bufó*, tocando la gaita, recibió inopinadamente de varios amigos un empujón que le hizo perder el equilibrio dando su cuerpo contra los bordes de una mesa. Al llegar á este pueblo aquejado de un fuerte dolor en la espalda fué reconocido y curado por el Facultativo Dr. Serra encontrándole dos Costillas fracturadas. Sentimos el percance y deseamos al paciente una pronta curación.

—Durante las noches de tres fiestas consecutivas ha subastado el Ayuntamiento los derechos del matadero público y de la Plaza con su anexo al peso del Rey, adjudicándolos en la noche del domingo último al mejor postor que resultó ser Don Sebastián Bibiloni y Vives por la cantidad de pesetas 2.552 y 1.335 respectivamente.

—Según se nos asegura en la noche del viernes quedará despejada la carretera del Coll pudiendo entonces aprovecharse de ellos los muchos carreteros que á tales horas suelen emprender la marcha hacia Palma.

—Sucesos.—Un caballo que uncido á un carro llevaba aver tarde un trote más que regular

al encontrarse en el recodo del camino de «Las Argiles» atropelló á un niño que resultó con solo algunas rozaduras en el vientre que le fueron curadas por el facultativo Dr. Mayol.

—Y á la misma hora, poco más ó menos, otro carro dió tan tremendo vuelco en las inmediaciones del Puerto, una mujer que iba en él y llevaba en brazos un niño de pecho sufrió una contusión en el pómulo izquierdo, una regular herida en la frente y un desgarró algo mayor en la cabeza para el que fueron necesarios algunos puntos de sutura que le fueron propinados por el mismo Dr. Mayol.

—En la parroquia iglesia de este pueblo, se ha celebrado con inusitada pompa y solemnidad la fiesta del Santísimo Corpus Cristi, predicando en la misa Mayor el elocuente orador Sagrado señor Ventayol. Por la tarde á las seis ha salido la procesión que ha resultado lucida y sumamente concurrida.—C.

13 de Junio de 1895.

Manacor.—Con la pompa y solemnidad acostumbrada se ha verificado la procesión del Corpus-Christi, en esta villa, conservando el mayor orden y compostura y no ocurriendo accidente alguno que contradijera de tan solemne manifestación.

—El domingo el Ayuntamiento se reunirá en sesión para tratar si ó no conviene la instalación del fiadero de consumos en vez del reparto acostumbrado.

Comunicaré el resultado.—C.

13 Junio 1895.

De la Capital:

Esta mañana ha sido hallado colgado de un árbol en el predio *Son Ferreret*, inmediato al cementerio de Génova, un sujeto llamado Jaime Planas de 70 años de edad, casado y natural de dicho caserío.

Según se dice desde hacia tiempo padecía de enagenación mental.

Según noticias los soldados de los regimientos regionales de Baleares sorteados para ir á Cuba, se embarcarán en el vapor-correo que saldrá de ésta el miércoles próximo para Valencia, pasando después al trasatlántico *Antonio López*, que saldrá del puerto de dicha población el día 21 del corriente.

Esta pasada noche ha sido detenido y encausado en el depósito de Capuchinos por una pareja de la guardia rural un sujeto vecino del caserío de Son Serra, presunto autor de la sustracción de cierta cantidad de dinero verificada en una casa de dicho caserío.

A cosa de las ocho de la mañana de ayer fondeó en este puerto procedente del de Niza el vapor de la matrícula francesa *Jeanne Blanche*.

Poco mas de las once lo efectuó también el vaporcito *Cabrera*, procedente de la isla de su nombre.

Un sujeto que en completo estado de embriaguez anoche estaba promoviendo escándalo en la vía pública, fue conducido al depósito de Capuchinos por un agente de autoridad.

Con espléndido almuerzo y comida serán obsequiados por los jefes y oficiales del regimiento regional que guarnece en esta plaza los setenta y dos soldados de dicho cuerpo á quienes ha correspondido marchar á Cuba.

Durante la primera decena del mes de Mayo último se registraron en el Juzgado municipal de la Lonja, quince nacimientos y ocho defunciones.

Por una cuadailla de muchachos mal educados, era ayer por la mañana insultada en la calle de San Miguel, una pobre mujer que estaba implorando la caridad pública.

La fiesta dedicada á San Antonio de Viana, que en conmemoración á su séptimo centenario se verificó ayer y anteayer en la iglesia de su nombre resultó brillantísima.

Los vecinos de la iglesia tomaron parte en los festejos, engalanando las calles con colgaduras, festones, banderolas, arcos de mirto, farolillos de colores y reberberos.

Una banda de música amenizó en ambas noches la función tocando algunas piezas de su repertorio.

Las funciones religiosas resultaron también espléndidas.

La concurrencia que acudió en ambas noches fué numerosísima prolongándose la fiesta hasta hora muy avanzada.

Del bolsillo particular del Sr. Gobernador de esta provincia, han sido entregadas veinte y cinco pesetas á cada una de las suscripciones abiertas para los soldados que deben marchar á Cuba en las sociedades *El Centro Militar* y el *Casino Conservador*.

La procesión de ayer

A la misma hora poco más ó menos, de los años anteriores salió ayer tarde de la Santa Iglesia la procesión del Corpus la cual recorrió la carrera previamente anunciada, que era casi el doble, en cuanto á longitud de lo que sona ser antes.

Asistieron á este solemnisimo acto todas las congregaciones y sociedades religiosas de esta capital, con sus respectivos santos titulares, pendones ó enseñas y además algunos gremios tales como el de labradores. También formaron parte en ella los peones camineros, guardias municipales y bomberos de este Excmo. Ayuntamiento llevando á su patrono San Sebastián, funcionarios del orden civil, militares de todas graduaciones y cuerpos, algunos colegios de niños el clero regular y parroquial, el Ilmo. Sr. Don Juan Maura, obispo de Orihuela y el Excmo. é Ilmo. Sr. D. Jacinto Maria Cervera, que lo es de esta diócesis, cerrando la marcha el expresado Ayuntamiento representado por catorce señores concejales, presididos por el Sr. Gobernador de la provincia y figurando como alcalde D. Miguel Guasp.

Todos los balcones y ventanas de las casas por delante de las cuales había de pasar el S. S. Sacramento estaban decorosamente colgadas con cortinas de seda y damasco de diferentes y vivos colores, y vistosamente alfombrada la vía en las calles de las Monjas, San Bartolomé, Jaime II y Colón con papelititos de colores, innovación de buen gusto y de agradable efecto.

Como la carrera que signó la procesión era mucho mayor, la infinita muchedumbre de gente, así del interior como del exterior de la ciudad que concurrió á verla pasar estuvo más repartida, motivo por el cual no hubo los remolinos, empujones y atropellos que solía haber en la plaza de Cort, de Antonio Maura, de la Seo y en la confluencia de la calle de la Victoria con la de Palacio.

Cubrieron la carrera tropas del regimiento regional número 1 que formaban un solo batallón, fuerte de algo más de quinientas plazas, la brigada topográfica de ingenieros, con unos cincuenta y cinco hombres, el escuadrón regional compuesto de unos setenta caballos y la compañía de artillería que constaba de unos cincuenta artilleros, no llevando tambores ni cornetas. Esta última daba el piquete al Santísimo.

La batería de San Pedro disparó tres salvas de veinte y un cañonazos cada una; la primera al salir S. D. M. de la Catedral, la segunda al hallarse frente á la calle de Colón próxima á entrar en la de las Monjas y la tercera al ingresar en la Santa Iglesia.

La función resultó grande y majestuosa: no hubo excesos ni profanaciones de ningún género, así en el ornato de las calles, como en ningún otro acto y el arreglo, compostura y buen porte de los acompañantes nada dejó que desear. Tres músicas de paisanos, entre ellas la del Hospicio de la Misericordia, y la militar, dieron mayor amenidad á dicha solemne procesión que dejó satisfechas, salva una pequeña excepción, muchas aspiraciones y muchos deseos.

A las ocho y algunos minutos estaba terminada, retirándose las tropas, que estuvieron mandadas por el coronel Sr. Hernández, á sus respectivos cuarteles y llenando la gente las horchaterías en donde no había sitio para meter una aguja.

El paseo del Borne y el Circulo Mallorquín con su reunión siempre atractiva y agradable pusieron fin y remate á la festividad del Corpus que pasó placentera para todos.

Boletín meteorológico

Día 14 de Junio á las 9 de la mañana

Barómetro	767 0 mm.
Termómetro seco	21 6 grados
Idem húmedo	17 8
Máxima en 24 horas	23 4
Mínima en idem	15 0
Reflector	13 6
Dirección del viento	S.
Fuerza del viento sobre un metro cuadrado	5 8 kg.
Pluviómetro	0 0 mm.
Evaporómetro	6 8
Higrómetro	69
Ascenso del barómetro en 24 horas	0 8
Descenso del idem en idem	0 0

El día oficial

1.º Junio 1895

Contribución industrial—En el día 20 de este mes ha de estar terminada la matrícula que ha debido empezarse en 1.º de Abril. Para la elección de cargos de Síndicos y Clasificadores de las industrias agremiables el funcionario que forme la matrícula convocará á junta á los agremiados, en el local que ejerce sus funciones, fijando el día y la hora con tres días á lo menos de antelación y haciendo el anuncio por medio de carteles en los sitios acostumbrados y además por inserción en el Boletín Oficial y en uno de los periódicos de los demás circunscripciones donde los haya. Si en el día y hora señalada para la elección de cargos y después de media hora de espera, no concurriera al local designado individuo alguno del gremio ó si los reunidos se negarán á deliberar y votar, se entenderá que el Gremio renuncia á su derecho al nombramiento de Síndicos y elección de Clasificadores. La administración los nombrará de oficio dentro de las condiciones marcadas por el Reglamento. (Arts. 68, 81, 84 y 85 del Reglamento de 11 de Abril de 1893.)

Oficinas públicas

Administración principal de Aduanas
Provincia de Baleares

Anuncio.—El día 25 del corriente mes, á las doce y media de su mañana, se procederá en los almacenes de esta Aduana á la venta en pública subasta de las siguientes mercancías:

Número de bultos	CANTIDAD y clase de las mercancías	Cantidad en que han sido tasadas
2 cajas	Noventa kgs. peso neto azúcar de cuadrado.	45'00 pesetas
2 sacos	Ochenta y un kgs. peso neto azúcar de pilón.	40'50

Cuyas mercancías constituyendo un solo lote serán adjudicadas al mejor postor, no admitiéndose ofertas inferiores á la cantidad total de 85'50 pesetas en que han sido tasadas.

Palma 5 de Junio de 1895.—El Administrador, Rafael Beltrán.

X

Administración de Consumos en arrendamiento.

Terminando esta Administración en fin del presente mes el arrendamiento del impuesto de consumos en esta capital, quedarán el día 31 caducadas todas las licencias y permisos concedidos para la extracción é introducción de cerdos, cabras, vacas y otros ganados, cera ó cualesquiera otras especies gravadas, y por lo tanto los que en dicho día no hayan sido introducidas en esta ciudad, perderán el derecho á serlo; no aceptando esta Administración responsabilidad alguna por los que se hallen en tal caso.

Lo que para conocimiento de los interesados, al objeto de evitarles los perjuicios consiguientes, se anuncia en el Boletín Oficial y periódicos locales.

Palma 12 Junio de 1895.—El Arrendatario-Administrador, Bartolomé Cabrer.

Sociedades y Corporaciones

Casino Republicano Mallorquín

Objeto de tratar asuntos de general interés, se convoca á Junta General extraordinaria para el domingo 16 del corriente á las 8 y media de la noche.

Palma 13 de Junio de 1895.—P. A. de la J. D.—El secretario, Sebastián Ramon.

Cultos para mañana

Triduo de Cuarenta Horas

En Sta. Cruz, se celebrará la fiesta del *Corpus Christi*, á las diez se bendicirá una nueva Custodia é inmediatamente se expondrá S. D. M. cantándose tercia y misa mayor con sermón á cargo del Presbítero Don Mateo Garau. Por la tarde, los actos de coro y por la noche, Triduo con música y la reserva.

Visita á la Corte de Maria

A la Virgen de la Asunción, en la Catedral.

Censos.—Se venden varios censos importantes en junto quinientas libras de pensión anual, impuestos sobre porciones de una misma posesión. Informarán: Sagrera 9, principal. 6-5

Oposiciones para el ingreso en el Banco de España

Preparación completa para las próximas oposiciones, por Don Francisco R. Salvadores, Interventor de esta Sucursal del Banco.

Enseñanza de Aritmética y calculo mercantiles, teneduría de libros por partida doble, legislación mercantil y correspondencia, para los que se dediquen al Comercio.

Calle de Morey, número 8—2.º izquierda 8-8

Fogones Victoria

Calentador rápido y económico, con llama regulada y recipiente separado para conservar el alcohol.

Elegante modelo, sólido y de mucha duración. Muy recomendable para los que viven ó veranean en el campo.

De venta en el establecimiento de Quincalla y novedades de José Ignacio Fuster.

7, San Nicolás 7—Palma 60-10

Últimos telegramas

Un pueblo incendiado.—Casas destruidas.—Heridos.

Madrid 14 á las 9 m.

Un telegrama particular de Cuba, nos da cuenta de haber sido incendiado por la partida que manda el cabecilla Durán, el pueblo de Nuevitas que dista cuatro kilómetros de Santiago.

Han quedado completamente destruidas veinte casas y heridos con machete cinco vecinos.

La prensa y la muerte de Zorrilla

Madrid 14 á las 9'10 m.

La prensa publica extensas necrologías y retratos del señor Ruiz Zorrilla.

Los telegramas recibidos de provincias aseguran que asistirán al entierro numerosas comisiones.

Más detalles

Madrid 14 á las 9'15 m.

Dícese que ha dejado en Villajoyosa el testamento que hizo en París.

Sobre el cadáver será colocado un crucifijo.

Un escultor italiano vaciará en yeso su cabeza.

Han llegado de varias provincias muchos amigos de la familia del ilustre jefe.

Los periódicos de París

Madrid 14 á las 9'15 m.

Los periódicos de París que publican la biografía del señor Ruiz Zorrilla dicen que además de hombre de Estado era un gran caracterizado revolucionario é impenitente.

Ultimas palabras de Zorrilla.—Firmas y telegramas.

Madrid 14 á las 9'40 m.

Dicen de Burgos que las últimas palabras que pronunció el señor Ruiz Zorrilla al dar el postrer suspiro fueron las siguientes:—¡Pobre España! ¡Pobre Cuba!

Millares de firmas figuran en las listas colocadas en la casa mortuoria.

Se han recibido 800 telegramas de pésame algunos de Francia, Suiza, é Italia.

Velan el cadáver permanentemente republicanos de todos matices.

Dictamen de los médicos.—Petición de los republicanos.

Madrid 14 á las 9'55 m.

El Consejo Supremo de Guerra ha recibido el dictamen de los médicos, en el cual afirman que efectivamente padece perturbación mental el General Fuentes.

Insístese en asegurar que los republicanos pedirán mañana la votación nominal de las obligaciones del Tesoro con el Banco pero créese que no habrá número suficiente.

La Princesita de Asturias con sarampión

Madrid 14 á las 10'50 m.

La *Gaceta* en la parte oficial dice que la Princesita de Asturias sufre desde ayer una ligera fiebre que hizo pensar en la posibilidad de que se presentara el sarampión.

En la madrugada de hoy se inició el brote característico de dicha enfermedad extendiéndose con perfecta regularidad.

La fiebre erúptica sigue un curso franca y parece estar exenta de toda complicación.

PALMA.—Tip. de Amengual y Muntaner



Ferrocarriles de Mallorca

Servicio de trenes que regirá desde el 15 de Marzo

De Palma á Manacor y La Puebla, á las 8'8 mañana, 2'15 y 6'45 (mixto) tarde.
De Manacor á Palma y La Puebla, á las 6, 11'30 (mixto) mañana y 5'30 tarde.
De La Puebla á Palma y Manacor, á las 6'25 mañana, 12'30 (mixto) y 6 tarde.
Palma 8 de Marzo de 1895.—El Director General, Guillermo Moragues.

Vapores Correos

Salidas

Lunes 2 tarde, para Barcelona (via Sóller).
Martes 5 tarde, para Barcelona (directo).
Miércoles 9 mañana, para Ibiza y Valencia; y 2 tarde para Mahón (via Alcudia).
Jueves ninguna.

Viernes 5 tarde, para Barcelona (directo).
Sábados 9 mañana, para Ibiza y Alicante.
Domingos 2 tarde, para Barcelona (via Alcudia).

Entradas

Lunes 11 mañana, de Barcelona (via Sóller); y de Mahón (via Alcudia).
Martes 9 mañana, de Ibiza y Alicante.
Miércoles 9 mañana, de Barcelona (directo).
Jueves 10 mañana, de Barcelona (via Alcudia).
Viernes 2 tarde, de Ibiza y Valencia.
Sábados 9 mañana, de Barcelona (directo).
Domingos ninguna.

Servicio directo entre Mallorca y Menorca

(Provisional durante 15 días)

De Palma para Mahón, los sábados cinco tarde.
De Mahón para Palma, los martes cinco tarde.

Ferias de Mallorca

Abril: Domingo 22, Santa Maria. Mayo: Domingo 6, Sineu. (Fira de Maig).
Junio: Domingo 10, Inca (Dijous bó). Domingo 13, Sóller y Felanitx; Id. 20, Sencellas; Id. 27, Manacor y Binisalem. Julio: Viernes 20, Felanitx; Miércoles 25, Manacor; Agosto: Domingo 19, Sineu; Martes 28, Felanitx; Septiembre: Domingo 16, Manacor; Id. 23, Felanitx; Domingo 30, Lluchmayor; Octubre: Lunes 1.º, Lluchmayor; Id. 8, Sóller; Id. 15, Lluchmayor; Id. 21, Inca y Felanitx; Id. 29, Inca; Noviembre: Domingo 4, Inca; Viernes 9, Lapuebla; Sábado 10, Alcudia; Domingo 11, Pollensa y Muro; Jueves 16, Inca (Dijous bó); Domingos 18 y 25, Binisalem.

Mercados de Mallorca

Se verifica todas las semanas el lunes, en Manacor; el martes, en Montuiri; el miércoles, en Sineu; el jueves, en Inca; el sábado en Palma; el domingo, en Binisalem, Pollensa y Sencellas.—En Palma, siendo fiesta mayor el sábado, se traslada al viernes anterior, y siéndolo el jueves se traslada al miércoles al día de Inca, lo mismo que en la Semana Santa. El martes de esta misma semana hay mercado de ganado lanar en Binisalem. Los jueves anterior, intermedio y posterior á los días en que celebra feria la villa de Inca no hay mercado.

Puntos de parada y horas en que salen las diligencias correos de esta capital para los pueblos de interior de la isla.

Pueblos	P. de parada	HORAS	
		Salidas	Llegd.
Andraig . . .	Pelaires 98	2 tard.	7 m.
S. Arracó . . .	Pelaires 98	2	7
Capdallá . . .	Santacilia	2	8
Calviá . . .	Santacilia	2	8
Esporlas . . .	P. del Olivar	2	9
Establimes . . .	P. del Olivar	2	9
Estallenc . . .	P. del Olivar	2	9
Banyalbufar . . .	P. del Olivar	2	9
Puigpunyent . . .	P. del Olivar	2	9
Valldemosa . . .	S. Miguel 84	2	8
Deyá . . .	S. Miguel 84	2	8
Sóller . . .	S. Miguel 80	2	8
Bunola . . .	S. Miguel 80	2	8
Lluchmayor . . .	Harina 38	2	8 30
Santanyi . . .	Harina 38	2	8 30
Campos . . .	Harina 38	2	8 30
Sancellas . . .	P. de S. Ant.	2	8 30
Sta. Eugenia . . .	P. de S. Ant.	2	8 30
Felanig . . .	Mercadal 13	2	6 m.
Algaida . . .	Mercadal 13	2	6
Montuiri . . .	Mercadal 13	2	6
Porreras . . .	Mercadal 13	2	6

Horas del Calendario

JUNIO	JUNIO
Luna llena el 7	Luna llena el 7
Ct. menguante el 15	Ct. menguante el 15
Salie el sol á las 4 25	Salie el sol á las 4 5
Pónese á las 7 35	Pónese á las 7 35
1895	MAÑANA
14	15
VIERNES	SABADO
165 Santos 200	168 Santos 199
Eliseo pfta. Basilio el Grande ob. dr. y fr. y Santa Digna virgen	arciano, Esiquio, Modesto, Proto y Vito mrs. Albe-rico ob. y Santa Entropia mr.